

#MÉXICOA2024

Ven 46% más producción de petróleo

PARA ANALISTAS LOS PRONÓSTICOS SON OPTIMISTAS

POR FERNANDO FRANCO

FERNANDO.FRANCO
@HERALDODEMEXICO.COM.MX

El gobierno de Andrés Manuel López Obrador estimó que la producción petrolera crecerá 46 por ciento al cierre de la administración, en 2024, con lo cual se alcanzarán niveles similares a los de 2013. Analistas consideran que son pronósticos optimistas.

En los Criterios Generales de Política Económica (CGPE), del paquete económico 2020, proyectó que la producción de crudo aumentará año con año durante el siguiente lustro, hasta llegar a 2.52 millones de barriles diarios (mbd) en 2024.

Al cierre de 2019, los CGPE anticipan una producción de 1.73 mbd. Ello implica que, en cinco años, ésta aumentará

2.52

MILLONES DE BARRILES AL DÍA EN 2024, LA PRODUCCIÓN PREVISTA EN LOS CGPE.

9,500

MDD, EL APOYO QUE RECIBIRÁ PEMEX POR PARTE DEL GOBIERNO.

FOTO: CUARTOSCURO



• **APUESTA.** La producción estará en niveles de 2013.

en 790 mil barriles diarios, equivalente a 46 por ciento. Para 2020 se estima un aumento de 12.7 por ciento. Se trata del primer incremento desde 2004.

De acuerdo con la calificadora Fitch Ratings, para 2019 el gobierno apoyará a Pemex con nueve mil 500 millones de dólares (incluida la aportación patrimonial reciente de cinco mil millones), mientras que para 2020 y 2021 la suma llegará a 11 mil 400 millones en ambos años.

La agencia de análisis, que le quitó a la petrolera la nota de grado de inversión, consideró que los beneficios aún son moderados. 